

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Mario Garcés define al Gobierno de Sánchez como “el mayor error de la historia democrática del país”

- El portavoz adjunto del GPP define la estadística del Ejecutivo como “el arte colectivo de la confusión”, y que utiliza para no decir la verdad sobre el desempleo, ya que no registra los parados efectivos que hay en España porque la reforma laboral del Gobierno era solo una reforma estadística
- Pone como ejemplo a la vicepresidenta Calviño, “incapaz de medir la cesta de la compra de los españoles en un supermercado imaginario”, a la de Transportes, “incapaz de medir los trenes en un túnel inútil donde se instala la negligencia y túneles” y a la de Igualdad, “incapaz de corregir errores y decir una verdad”
- Pregunta a la vicepresidenta y ministra de Trabajo por el número de fijos discontinuos que no están trabajando y podrían engrosar las listas del desempleo en 600.000 personas, como apuntan los analistas
- Incide en que España es el país con mayor tasa de desempleo de toda la zona euro y al Gobierno no le creen, como han afirmado la propia UE o el sindicato USO, por lo que tilda a Yolanda Díaz de “ministra que se ha quedado sin dato, sin relato y en la nada política más absoluta”
- Reprocha a Sánchez que cuando se comete un error, -en relación con la Ley del *solo sí es sí*- en vez de afanarse en corregirlo, se ufana en mantenerlo
- Alerta de que, cada cinco horas, se rebaja una pena a un pederasta o violador desde que se aprobó la Ley del *solo sí es sí*, de la que afirmó es corresponsable todo el Gobierno de Sánchez